

# Apura AMLO fecha para estrenar obra

JORGE RICARDO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador apuró al encargado militar de las obras del Tren Maya, el General Gustavo Vallejo, a definir dentro de tres semanas cuándo estará concluido todo el tramo de la obra, desde Cancún, Quintana Roo, hasta Escárcega, Campeche, así como el nuevo aeropuerto de Tulum.

“La pregunta que va a quedar en el aire, y vamos a responder de aquí en tres semanas, es cuándo inauguramos el tramo del Tren Maya Cancún-Escárcega, y cuándo inauguramos el aeropuerto Felipe Carrillo Puerto, de Tulum. En tres semanas ya podemos dar fechas”, dijo a Vallejo, luego de que éste presentó las obras de construcción del Aeropuerto de Tulum y de la estación del Tren que ahí se ubicará.

“Enterado”, respondió el militar, de acuerdo con un video del encuentro difundido por el Presidente.

López Obrador precisó que el Ejército tiene a su cargo la construcción de más de 500 kilómetros de vías, más de una tercera parte de la ruta del Tren Maya.

Según los archivos hackeados a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), los militares buscan con urgencia casi un millón 200 mil metros cúbicos de balasto para soportar los rieles y durmientes de las vías.

La escasez de ese material ha provocado importantes retrasos en los primeros tramos de este proyecto estrella de la 4T. Ante ello, el Mandatario dijo el viernes pasado que es muy probable que lo traigan desde Cuba.

“Resulta que en Quintana Roo hay cerros, hay bancos, tan es así que aquí se llevan

material de construcción a Estados Unidos, hasta Calica, pero eso no sirve, digo, para el Tren”, indicó.

“Es muy probable que para este tramo traigamos balasto (de Cuba), que sí hay acá, por transporte marítimo”, agregó.

López Obrador escuchó la explicación sobre las obras del aeropuerto y el Tren durante su gira de fin de semana, ayer acompañado por la Gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, y el Secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval.

En febrero, el Presidente anunció que el Ejército administrará el Tren Maya y los aeropuertos Felipe Angeles, en el Estado de México, y los de Tulum y Chetumal, en Quintana Roo, y el de Palenque, Chiapas.

Vallejo explicó que en la construcción de la terminal de Tulum han logrado salvar mil hectáreas de vegetación, pues sólo habrán de afectar 500.



En Tulum, el Presidente López Obrador evaluó el avance del Tren Maya y del Aeropuerto Felipe Carrillo Puerto.

